

Dressursport: Grabner Schwestern weiterhin auf Erfolgskurs

Nach einem gelungenen Saisonauftakt Ende Mai am CDN-A* Steyr, wo Christina und Isabella Grabner mit ihren Pferden mehrere Siege und Platzierungen in der Klasse M für sich entscheiden konnten, ernteten sie bereits in den darauffolgenden Wochen die nächsten Erfolge. Christina Grabner ging mit ihrer Stute Toskana vom 07. – 09. Juni am CDN-A* in Kammer-Schörfling an den Start. Im Zuge des Turniers wurden auch die Landesmeisterschaften für den oberösterreichischen Dressursport ausgetragen, somit war die Konkurrenz mehr als beachtlich. Christina knüpfte an ihre Erfolgsserie gekonnt an und platzierte sich in der Klasse S mit 66,1 % auf den dritten Platz. Die weiteren Tage glänzte sie mit einem Sieg sowie einem vierten Platz in der Klasse M zu je 67,0 %. Isabella Grabner präsentierte am 16. Juni erneut ihren Wallach Alaba in der Klasse M am CDN-B* in Haid-Nettingsdorf. Die beiden erhielten für ihre Prüfung eine Endnote von 67,6 % und belegten den vierten Platz bei einem ebenfalls starken Starterfeld.